
＝ 気軽に相談 すぐ行動！ ＝

伊藤てる子Ｎｅｗｓ
てるちゃん通信 第４０号 ２０１８年７月

発行 江戸川区議会議員 伊藤てる子 TEL.FAX 6903-7742

平成３０年第二回定例会が開催されました
副議長に選任され二年目になりました。６月２２日に議長席に登壇しました！
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都内初の手話言語条例が成立！
３月２３日、第一回定例会の最終日、平成３０年度予算

とともに、「江戸川区手話言語条例」が議決され、４月１

日より施行されています。条例には手話が言語である事

を明記し、共生社会の実現を目指します。公明党が推進

し、ろう者協会の皆様の長年の悲願が叶いました。

登下校の安全を守る！

江戸川区議会公明党では、大阪北部地

震で、学校の外壁のブロック塀が倒壊

し、女子児童が死亡した痛ましい事故

を受け、６月２１日、第二回定例会の

代表質問に先立ち、多田江戸川区長に

「通学路の総点検・調査と迅速な安全

対策を」と緊急要望書を提出しました。

区長は建物の耐震化は完了している

が、外壁を含めその他施設、通学路に

ついて迅速に調査、対応すると回答し

ました。子供たちの命を守ります！



「なごみの家 葛西南部」本年４月オープン！

なごみ食堂は水曜日

毎週水曜日 学習支援は土曜日

ボランティア

募集しています

江戸川区では地域包括ケアシステムの拠点として、なごみの家を各地に整備しています。４月には、清新町２－７－２０

清新町２丁目都営住宅の南側に「なごみの家 葛西南部」が開設されました。区内に８ヶ所になりました。子どもから熟年者

まで、誰でも、子育てから、障がいをお持ちの方も、身近に気軽に相談できる場所としてオープンしました。区内で初めて、

学校法人 滋慶学園に委託しています。学生さんのボランティアなど、新しい取組みが大いに期待されています。地域とと

もに、見守りの輪を広げ、支援の手が行き届くように、力を合わせていきたいと思います。

江戸川区は昭和６３年にオーストラリアのゴスフォード市と姉妹都市盟約を結び、３０年にわたり交流を続けてきました。

平成２８年に合併により新たに誕生したセントラルコースト市と改めて姉妹都市盟約を締結しました。５月１６日～２０日まで

セントラルコースト市の市長はじめ５名の方が来訪されました。青少年の翼事業で本区の中高生が毎年派遣されています。

本会議場で区議会議員が勢ぞろいし、歓迎イベントを行いました。 ホテルシーサイド江戸川にて

司会を務めさせていただきました。 （２０１８，５，１６） 調印式を行いました。（２０１８，５，１７）

一人の声を大切に。気軽にご相談ください！

伊藤 てる子

●江戸川区議会公明党 ℡ ５６６２ｰ５１１２

Fax３６７４ｰ５８６０

●事務所 江戸川区中葛西5-2-7-309℡ ・ Fax 6903-7742 ３０年前に行船公園に植樹した枝垂桜の脇

●所属委員会 建設委員会 ●法律相談 毎週金曜日 に、桜を記念植樹しました。（２０１８，５，１６）

セントラルコースト市と姉妹都市盟約締結！


